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   VERBALE n. 22 del 12 /09/ 2021 CONSIGLIO DI ISTITUTO    
Il giorno 10 /09/ 2021 con seduta on line mediante uso di piattaforma Zoom, alle ore 17.30 in seguito a regolare 
convocazione, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare sul seguente  

 Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Orario provvisorio 

3. PON “cablaggio” 

4. Progetto pre-post scuola 

5. Varie ed eventuali 

Il consiglio d!Istituto risulta così"composto: 

 PRESENTI 10./18 
CATEGORIA PRESENZA COGNOME/NOME NOTE

DIRIGENTE X CIACCIA MARIA ROSARIA  

DOCENTI

X SARTORI ENRICO

X BUCCIARELLI LUCIA Ingresso Ore 17.53

X MEZZANOTTE OLIVIA

X PULCI ONEGLIA  

- SAMPOGNA ANTONIETTA

- TANTERI PAOLA

- TOMASI RITA

X VERRENGIA MARIA

ATA - ANDREUCCIOLI AUGUSTO

GENITORI

X  LIGI VALENTINA

X DE SANTIS PAOLA

- DI VINCENZO MICHELA

X FRANCO VALENTINA

X MARCHIONNI ELISA  

- PACIFICI LUCIA

X SABBATINO VINCENZO  

-  SAPONARO ANGELO FRANCESCO
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Si procede all!esame del punto all!ordine del giorno. 

La riunione si conclude alle ore 19.00 

1° punto all’ordine del giorno: 
Approvazione verbale seduta precedente

DELIBERA 92 
 Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione del verbale della seduta precedente.

2° punto : 
Orario provvisorio

3° punto: PON “cablaggio”- PON DIGITAL 
BOARD

DELIBERA 94
Il Consiglio delibera all’unanimità il PON CABLAGGIO DELLE SCUOLE e PON 
DIGITAL BOARD

4° punto: Progetto pre-post scuola DELIBERA 95
Il Consiglio delibera all’unanimità il Progetto del pre-post scuola della ditta 
Acchiappasogni

5° punto: : Varie ed eventuali Il presidente solleva la questione della comunicazione scuola-famiglia che 
deve avvenire oltre che sul canale Telegram anche e soprattutto attraverso il 
sito che dovrebbe essere il canale principale e sarebbe importante che ci 
fosse un persona che non svolga solo la funzione di inserire le informazioni 
ma si occupi anche di comunicazione a 360 gradi e delle relazioni con le 
famiglie, con il personale  nei vari ordini di scuola e che affianchi la 
dirigente proprio in questa funzione, ricordando le scadenze, gli impegni 
istituzionali e la organizzativi dell’istituto…Quindi a questo aspetto va data 
la giusta attenzione. 
La dirigente afferma che ci sono delle figure all’interno dell’istituto che 
potrebbero rivestire questo ruolo quindi aspettiamo il prossimo collegio per 
vedere chi si propone. 
La dirigente inoltre chiede ai genitori di diffondere la comunicazione 
relativa alle agevolazioni per acquisto tablet per le famiglie, messa a luglio 
proprio sul sito.

DELIBERA 93
Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione dell’ orario provvisorio 
Per la scuola dell’infanzia è previsto un orario ridotto per le prime due 
settimane come stabilito  nel  Progetto Accoglienza 8.45/12.45 

f.to il segretario   
Olivia Mezzanotte

 il Presidente   
Vincenzo Sabbatino 

F.to  il Dirigente 
Maria Rosaria Ciaccia
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